

EKSPOS

Polres Ngawi Gelar Bakti Kesehatan Gratis Untuk Warga

Achmad Sarjono - NGAWI.EKSPOS.CO.ID

Apr 5, 2023 - 09:12



NGAWI – Seperti diketahui bahwa Polres Ngawi Polda Jatim di bulan suci Ramadan 1444 H/2023 M ini mempunyai 9 (sembilan agenda) yang disebut dengan Gelar Ramadan Berkah Polres Ngawi, yang bertujuan memberikan pelayanan terbaiknya kepada masyarakat.

Seperti yang dikatakan Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., kepada TribrataNews, "Bulan Ramadan ini Polres Ngawi menggelar berbagai kegiatan untuk masyarakat, semoga membawa berkah bagi kita semua."

Salah satu kegiatan yang bertajuk pada agenda tersebut adalah menggelar bakti kesehatan gratis bagi warga yang memerlukan, yang pelaksanaannya dilakukan sesudah salat Tarawih, di Masjid Darul Jannah Jl. Dr. Sutomo Ngawi pada Senin

malam (3/4/2023)

Sebagai penanggung jawab kegiatan tersebut adalah Kasat Tahti Polres Ngawi Iptu Suroyo didampingi personil dari Dokkes Klinik Pratama Polres Ngawi dr Prita Wulan Hapsari, Bripka Andri, Mustiati dan Olivia

Bakti kesehatan gratis ini meliputi, pengecekan tensi darah, suhu badan dan SpO2, memberikan obat bagi yang sakit sesuai dengan keluhanannya dan memberikan vitamin juga konsultasi gratis kepada masyarakat serta Takmir masjid Darul Jannah.

Antusias warga cukup tinggi, meski pelayanan kesehatan gratis dilaksanakan malam hari, terbukti banyaknya masyarakat yang antri untuk mendapatkan pelayanan kesehatan secara gratis.

"Alhamdulillah, antusias masyarakat cukup tinggi di program bakti kesehatan Polres Ngawi kali ini, ditandai banyaknya kehadiran masyarakat yang ingin mendapat layanan pengobatan umum secara gratis serta berkonsultasi tentang kesehatan," ujar Iptu Suroyo di lokasi.

Tanggapan positif dari jamaah masjid yang ikut berobat secara gratis sangat bagus, seperti dikatakan oleh Sumirah (56) warga sekitar masjid Darul Jannah.

"Alhamdulillah, Saya dapat obat pilek dan dikasih vitamin secara gratis. Terima kasih Polres Ngawi yang telah mengadakan pelayanan kesehatan gratis," ujar Sumirah. (*)